

Informationen über die Tätigkeit im Basarteam

Allgemeines:

Das Basarteam besteht aus mehreren Eltern unter welchen die Arbeit aufgeteilt wird. Vom Team werden jeweils ein Frühjahrs- und ein Herbstbasar organisiert.

Die Einnahmen aus dem Großteilverkauf, der Tischgebühr und der Bewirtung fließen zu 100 % in die Elternbeiratskasse. Von diesem Geld können Aktivitäten, Lesungen oder Spielgeräte für die Kinder finanziert werden. Das bedeutet für die Eltern, dass Ihr Geldbeutel entlastet wird, aber das kann nur gelingen, wenn die Eltern das Basarteam unterstützen.

Jede Klasse ist zweimal in den 4 Schuljahren mit der Bewirtung dran. Das heißt, in der 1. Klasse und in der 3. Klasse. Die anderen Klassen verteilen dafür die Plakate und Handzettel für den Basar.

Was muss vom Basarteam gemacht werden?

Vorbereitung:

- Plakate und Handzettel bestellen und abholen
- Die Schreiben an die Eltern (Helfer: Auf- und Abbau, Küche, Verkauf, Kuchen...) fertig stellen.
- Organisation der Helfer
- Anzeigen schalten bei vorgegebenen Zeitungen
- Genehmigungen einholen beim Rathaus
- Hallenreservierung veranlassen
- Große Plakate aufstellen (z.B. Ortseingang)
- Tischreservierungen organisieren (Annahme der Reservierungen, Überwachen bzw. Anmahnen der Geldeingänge)
- Bestellung von Wechselgeld und Vorrichten der Kassen
- Einkauf für die Bewirtung erledigen
- ADAC und Feuerwehr Bescheid geben
- Handzettel von unserem Basar auf fremden früher stattfindenden Basaren verteilen

Tätigkeiten während des Basares:

- Aufstellen von Parkverbotsschildern
- Einweisen in Küche und Verkauf + Übergabe der Kasse
- Einweisen des Aufbaus der Tische im Saal und Foyer
- Einweisen des Teams für die Großteile + Übergabe des Laptops und der Kasse
- Kontrollgang beim Kinderflohmarkt
- Ansprechpartner für die Tischinhaber sowie Bestätigung der Vorreservierung für den nächsten Basar
- Ausrufen von Falschparkern

Die Arbeit im Basarteam ist durch die Erfahrung der letzten Jahre sehr gut organisiert und strukturiert.

Wir verstehen das , wenn Sie sagen wir haben keine Zeit, aber Sie würden es für Ihre Kinder tun, damit den Kindern ein schöne Grundschulzeit mit vielen Erlebnissen gewährt werden kann, an die Sie sich noch lange erinnern werden.

Wir würden uns sehr über Nachfolger und Unterstützer für das Basarteam freuen, damit der Basar auch weiterhin stattfinden kann.

Sie können über das Kontaktformular unserer Webseite <http://www.gs-weiler-zum-stein.de> eine E-Mail schreiben oder sich an ein Basarteammitglied wenden. Wir beantworten gerne Ihre Fragen!